

Montags-Gespräche am 8.5.2023

Das globale Erwachen

Neustadt/Aisch. Auszüge eines Vortrages von Raik Garve (natürlich nicht anwesend) zum Thema „Das globale Erwachen“ dienten als Diskussionsgrundlage und Impuls am Anfang. Raik Garve ist Gesundheitslehrer und Arzt, er befasst sich aber auch mit sehr vielen universellen Themen der Menschheit. Beim hier gewählten Thema ging es darum, was läuft in der Gegenwartsgeschichte gerade ab, wo stehen wir als Menschheit und welche globalen Akteure wollen uns wohin lenken. 9 Teilnehmer folgten der Einladung des Kreisverbandes NEA der Partei dieBasis und diskutierten nach dem Vortrag wieder mit, wobei nicht alle Thesen von Garve teilten.

Garve wurde eingangs zitiert: „Wer die Welt in diesem Augenblick mit wachen Augen betrachtet, wird schnell erkennen, dass wir uns in einem in der Geschichte der Menschheit einmaligen Prozess des Aufstiegs und der Bewusstseinsbefreiung befinden. Der hiermit einhergehende Wandel der gesellschaftlichen Welt- und Leitbilder führt uns durch enorme Umwälzungen auf den verschiedenen Ebenen unseres Lebens. Verständlicherweise haben daher viele Menschen Angst vor der Zukunft.“

Die 5 Phasen des Aufwach-Prozesses

Phase 0: Komfortzone



← **Wahrheit**

Phase 1: Schock (=klass. Weltbilderschütterung), **Ablehnung, Nicht wahrhaben wollen der erlebten Realität / Wahrheit**

Phase 2: Wut, Zorn, Empörung, Angst, Frustration
(=typische Symptome eines zu engen Weltbildes)

Phase 3: Versuch, altes Lügen-Weltbild mit der neu gewonnenen Wahrheit „irgendwie“ in Einklang zu bringen; ABER: Scheitern !!

Phase 4: Ohnmacht, Angst, Zurückziehen, Depression, Verzweiflung, Hoffnungslosigkeit, Tal der Tränen

Phase 5: Akzeptanz, Annahme der neuen Wahrheit / Realität enorme Weltbilderweiterung mit Neu-Orientierung im Leben

Zu Beginn differenzierte er zwei verschiedene Weltordnungen. Eine dunkle und eine lichte Seite. Die dunkle z.B. zentralisiert, nimmt individuelle Eigenverantwortung, lügt, heuchelt

und verführt, erzeugt ständig Ängste, fördert den Egoismus, zerstört Vielfalt und degeneriert die Natürlichkeit. Die lichte Seite einer neuen Weltordnung fördert nach Garve dies: Sie bietet Recht und Freiheit, dezentralisiert und schult unsere Kompetenz, lügt nicht und lässt uns jegliche Freiheit, liebt bedingungslos und hält uns stets eine helfende Hand hin und regt zu eigenverantwortlichem und kooperativen Handlungen an.

Garve spricht auch vom „Aufwachprozeß“. Dabei gehe es primär um die Überwindung der Spaltung durch den Weg des Friedens und der Wahrhaftigkeit. Dies bedeute, ständig dem eigenen Gewissen zu folgen, selbst zu denken, Fragen zu stellen und eigenständig nach Antworten zu suchen. Ein äußerer sichtbarer Wechsel der Macht über uns setze einen inneren Bewußtseinswandel bei jedem einzelnen Menschen voraus. Garve bezeichnet es als göttliche Schule, wo es darum gehe, unsere Unterscheidungsfähigkeit zwischen Wahrheit und Lüge zu trainieren.



Jürgen Osterlänger
Vorsitzender Kreisverband Neustadt/Aisch - Bad Windsheim
Tannscharn 21, 91448 Emskirchen
kontakt@dieBasis-neabw.de
<https://diebasis-neabw.de>
09104-1431 / 01606963785

Freiheit

Machtbegrenzung

Achtsamkeit

Schwarmintelligenz